

## Nota editorial

Desde hace treinta y seis años, la revista *Ensayos Sobre Política Económica* (ESPE) tiene como objetivos contribuir a la difusión del conocimiento económico y al mayor entendimiento de los problemas económicos y financieros y de las políticas necesarias para su solución. Con este fin, ESPE ha tenido cambios a través de los años, intentando mantenerse siempre vigente como un canal importante para la promoción de la investigación y el debate académico, en especial de Colombia y Latinoamérica.

Recientemente, se tomó la decisión de reorientar la política editorial de la revista con la intención de fortalecer la producción y difusión de trabajos internos del Banco de la República que contribuyan, de manera principal, a la discusión de la política económica colombiana, propósito similar al que tuvo en sus inicios (1982) y durante más de una década.

Como consecuencia de este cambio, a partir de la siguiente edición (núm. 87), ESPE se enfocará en publicar artículos escritos por investigadores del Banco con la colaboración ocasional de investigadores adscritos a otras instituciones. Asimismo, la revista dejará de imprimirse y solo se publicará de forma electrónica.

En nombre del equipo editorial, quiero expresar nuestro agradecimiento a los comités Científico y Editorial por la labor prestada a la revista, y en particular a los editores jefes que me precedieron y que llevaron a ESPE a posicionarse como una de las mejores revistas de economía del país y a ganar visibilidad en la región.

Por último, formulo una especial invitación a los lectores para que conozcan la nueva versión de ESPE en el próximo número. Con seguridad la transformación de la revista contribuirá de modo significativo a la promoción del debate sobre política económica en Colombia y su contenido será del interés no solo para académicos y diseñadores e implementadores de política pública, sino también del público en general.

**Julián A. Parra Polanía**

Editor jefe

## Editorial Note

For 36 years, the journal *Ensayos Sobre Política Económica* (ESPE) has intended to contribute to the dissemination of economic knowledge as well as to a better understanding of economic and financial problems and the policies necessary for their solution. Pursuing this goal, ESPE has undergone changes over the years, always trying to be an important channel for the promotion of research and academic debate, particularly in Colombia and Latin America.

Recently, the editorial policy of the journal was readjusted with the purpose of strengthening the production and dissemination of internal works produced by *Banco de la República* (BR) that contribute mainly to the discussion of Colombian economic policy. This purpose is similar to the one proposed at the launching of the journal in 1982 and which stood for over a decade.

As a consequence of this change, starting with the next issue (number 87), ESPE will focus on publishing articles written by BR's researchers with the occasional collaboration of researchers affiliated with other institutions. Additionally, the journal will no longer be printed, and hence it will be published only electronically.

On behalf of the editorial team at ESPE, I would like to express our gratitude to the Scientific and Editorial Committees for their dedicated work to the journal, particularly to the previous Chief Editors, who led ESPE to be one of the best economics journals in the country as well as to gain recognition in the region.

Finally, I wish to invite the public to visit the new online version of ESPE from the next issue. I am convinced that the transformation of the journal will contribute significantly to promote the economic policy debate in Colombia and that its content will be of interest not only to scholars and policymakers, but also to the general public.

**Julián A. Parra Polanía**

Editor in Chief